
Datum Handlungsfeld Titel Text 

22.04.2016 Infrastruktur APP für Kinder zum 
Thema Spielplätze 

Ich würde es begrüßen, wenn es eine App für Kinder geben würde in dem alle 
Spielplätze aufgeführt sind, in dem zu erkennen ist was für Geräte vorhanden sind 
und wie die "Öffnungszeiten" sind. Selbstverständlich sollten auch Informationen 
für Eltern aufgeführt werden bzgl. Sitzgelegenheiten, Umgebung (z.B. Verkehr 
und Zustand). 

23.04.2016 Infrastruktur Minderheiten dürfen nicht 
vernachlässigt werden 

Die Politik muss aktiv mehr Einfluss nehmen auf die Erschließung der Orte mittels 
schnellem Internetzugang (Glasfaser per FTTH). Insbesondere die kleineren 
Ortsteile werden nicht erschlossen, weil sie für die Telekommunikations-Firmen 
nicht finanziell lukrativ sind. Aber gerade die älter werdende Generation in diesen 
Orten benötigt den Anschluss, um die digitalen Angebote und Dienste (auch der 
Stadtverwaltung) nutzen zu können. Zudem: Junge Familien wollen nicht mehr 
aufs Land ziehen. Die Wohnungsnot im innerstädtischen Bereich steigt und der 
Wohnraum dort verteuert sich umso mehr. 

Eine Überbrückung durch die 'Deutsche Telekom' mittels FTTC-Ausbau in 2016-ff 
hilft vielleicht ca. 5 Jahre weiter. 

27.04.2016 Politik und 
Verwaltung 

Zeitgemäße Bereitstellung 
von Sitzungsunterlagen im 
Ratsinformationssystem 

- Sitzungsunterlagen konsequent als PDF Datei einstellen (so lassen sich diese 
direkt im Browser betrachten und müssen nicht erst herunter geladen und dann 
mit Word geöffnet werden) (scheint nach meiner Beobachtung einige Ämter sowie 
Anträge einiger Parteien besonders stark zu treffen) 

- Pläne (z.B. B-Pläne) in anständiger, lesbarer (!) Qualität bereitstellen 

- Niederschriften von Sitzungen zeitnah einstellen 

- den Live-Stream der Ratssitzung als Podcast zur Verfügung stellen (würde 
meiner Meinung nach die Akzeptanz deutlich steigern, insbesondere da häufig 
nur einzelne Themen für den Bürger interessant sind und man so die Möglichkeit 
erhält gezielt diese anzuhören, statt der ganzen Sitzung folgen zu müssen) 
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23.05.2016 Politik und 
Verwaltung 

Verbesserungen im 
Ratsinformationssystem 

Folgende Probleme sind mir im Ratsinformationssystem aufgefallen: 

* (Bau-) Pläne werden aktuell im *.doc Format hochgeladen, dieses Format ist 
zum Austausch von Daten aber ungeeignet. Das geeignete und eigentlich auch 
überall akzeptierte Format ist das *.pdf Format. 

* (Bau-) Pläne sind meistens kaum bis gar nicht lesbar, da die Auflösung zu 
gering ist. Legenden von Bauplänen sind in der Regel nicht mehr lesbar, weshalb 
der Nutzen dieser Pläne für den Bürger kaum noch gegeben ist. 

* Es wäre sehr hilfreich wenn der Ratskalender als RSS Feed bereit stände, so 
dass der Bürger sich über Neuigkeiten automatisiert informieren lassen kann. 

 


